



Garzón calificó a Susana Calvo de "impresentable".

5,6 euros más de impuestos

La factura fiscal de las familias molletenses subirá de media un 0,61% en 2013. Así lo aprobaron los representantes municipales de esta localidad en un pleno extraordinario que se celebró el pasado martes. La propuesta contempla la congelación de algunas tasas como es el caso del IBI o el impuesto de circulación y el incremento de otras por debajo del IPC, como sucederá con la factura del agua o la tasa correspondiente a la recogida de basuras que subirán un 3,5%. Los responsables del gobierno municipal afirman que las nuevas ordenanzas fiscales corresponden a una política económica "de contención", de acuerdo al actual momento económico y a las dificultades que atraviesan muchas familias. La próxima tarea del ejecutivo local será aprobar el presupuesto para 2013 que estará marcado por la austeridad, el retorno del crédito solicitado al gobierno español y la sombra del rescate que planea sobre nuestro país.

"De media cada familia pagará 5,65 euros anuales más". Así resumía la situación el concejal de Economía de Mollet del Vallès, **Josep Garzón**, quien subrayaba el sacrificio llevado a cabo por el consisto-

vallès

rio para mantener los servicios y al mismo tiempo congelar algunas tasas como la del IBI o el impuesto sobre vehículos. "Se trata de un ejercicio de esfuerzo y contención", afirmaba el concejal. En este sentido advertía que otros impuestos relacionados con la actividad económica también se congelaban o se mantenían por debajo del IPC.

Los portavoces de ICV-EUIA y ERC aseguraron "compartir los criterios y la reflexión sobre el actual contexto económico y social" que han llevado al gobierno municipal a aplicar este leve incremento pero recordaron que en 2012 el IBI aumentó un 13% como resultado de las políticas económicas del gobierno central del PP y que el impuesto de circulación se encuentra muy elevado. "Teniendo en cuenta que el índice de paro en nuestra ciudad asciende a más de 6.000 desempleados y que los sueldos cada vez son más bajos, significará un nuevo esfuerzo para las familias", comentó el republicano Oriol López.

El ecosocialista **Antonio López** señaló que la formación no votaría en contra

"porque no es una propuesta exagerada". Aún así, criticó la "falta de diálogo" y recordó que la coalición presentó algunas medidas que no se han tenido en cuenta, como la posibilidad de fusionar empresas municipales, eliminar cargos eventuales, aplicar una nueva tasa sobre los propietarios de pisos vacíos o incrementar el IPC para las empresas locales que facturan más de 1MEUR. Por su parte, el portavoz de CiU, **Joan Daví**, aseguró que se trata de las ordenanzas "más adecuadas para el momento que estamos viviendo".

El pleno municipal volvió a estar marcado por el cruce de acusaciones entre la portavoz del PP molletense, **Susana Calvo**, y el concejal de Economía, **Josep Garzón**. Calvo criticó el incremento de algunas tasas relacionadas con la actividad económica como la del mercado ambulante y afirmó que "ya era hora" que se congelase el IBI. El socialista tildó a la popular de "impresentable" y leyó la lista de propuestas planteadas por Calvo y en la que solicitaba la creación de tasas o bonificaciones ya existentes: "Les rogaría que la próxima vez se lean los papeles antes de pedir cosas que están en vigor desde hace años", lamentó Garzón. Asimismo, recordó que el aumento del IBI de 2012 se

debía a la política aplicada por el ejecutivo central y criticó la subida del 21% del IVA y los recortes sociales que está aplicando el gobierno de Rajoy: "Para saber lo que pasará sólo tenemos que fijarnos en lo que el PP dice que no hará", ironizó Garzón. La discusión alargó la sesión hasta un tercer turno de réplica en el que Calvo acusó a Garzón de "prepotente". El alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, terminó interviniendo para exigir a la popular "que no haga demagogia porque la situación no lo merece y menos el país".

EVALUADOS POR EL ESTADO

La sombra del presupuesto municipal del 2013 estuvo presente a lo largo de toda la sesión. Los grupos municipales se refirieron a estas cuentas que deberán de aprobarse en los próximos meses y que con toda probabilidad volverán a estar marcadas por las políticas de austeridad. "Seguramente serán los más restrictivos desde que se instauró la democracia, no sólo por la situación de crisis, sino también por la gestión del ayuntamiento y porque nos encontramos sometidos a una evaluación continua del Estado a causa del crédito solicitado para pagar a proveedores", comentó Oriol López. El alcalde molletense, indicó que "lo que se decide hoy marcará el 50% del presupuesto de 2013" y recordó que se ha creado una comisión político-técnica que se encargará de que las bonificaciones previstas en las ordenanzas fiscales se apliquen realmente sobre las personas y familias que más lo necesitan. Monràs advirtió que la intención del gobierno municipal es poderlas aplicar según la renta de cada familia.

Generalitat de Catalunya
Consorci per a la Formació Contínua
de Catalunya

CURSOS DE FORMACIÓ CONTÍNUA

Pla intersectorial 2012

Obert a la participació de treballadors en actiu i aturats.

Català C

Anglès (diversos nivells)

Tècnica comptable

Microsoft Word

Microsoft Excel

Processos de mecanització

Subvencionats pel Consorci per a la Formació Contínua de Catalunya de la Generalitat

Inscripcions:

www.ccoo.cat/fppuerto

Fundació Paco Puerto.

Número de telèfon 93 870 91 52



COMARCA

Vallès Visió y VOTV colaborarán para optimizar recursos

Las televisiones públicas del Vallès Oriental, VOTV y Vallès Visió, han establecido esta semana un acuerdo de colaboración para promover la difusión de contenidos de interés común y optimizar recursos. A partir de esta semana ambas televisiones comarcales iniciarán una serie de reuniones para estudiar las relaciones que permitan un mejor trabajo conjunto. Concretamente, según señalaron los responsables de los consorcios de ambas televisiones, **Albert Jordana** y **Feliu Tura**, están estudiando la fórmula de compartir imágenes y recursos informativos. Las reuniones periódicas

que tendrán lugar entre la responsable de informativos de VOTV, **Clara Armengol**, y el director de Vallès Visió, **Jordi Seguer**, servirán, por ejemplo, para que ambas televisiones no estén presentes en el mismo acto cuando éste sea de interés para los dos canales. De entrada, según manifiestan a través de un comunicado, las primeras experiencias en este sentido tendrán lugar a lo largo de la presente campaña electoral del 25N. Más adelante, según manifestó **Albert Jordana**, de VOTV, se han planteado poner en marcha un programa conjunto. Esto podría ser una realidad la próxima primavera.